

Trente-trois ans avec la maladie de Verneuil

Christelle Cogni, qui habite Les Esseintes, est atteinte de la maladie de Verneuil, et elle vit avec depuis 33 ans. Cela commence en 1986 avec l'apparition d'abcès sous les aisselles. Mais ce n'est que vingt ans plus tard, lors d'une opération du genou, qu'un chirurgien orthopédique lui conseille de consulter un dermatologue, qui finira par diagnostiquer la maladie de Verneuil.

Celle-ci est une maladie chronique qui atteint les glandes sudoripares apocriines (responsables de la transpiration dans certaines parties du corps, dont les aisselles, NDLR), provoquant des inflammations très douloureuses pour les sujets atteints. C'est le médecin Aristide Verneuil qui, en 1854, fut le premier à s'intéresser à cette maladie, et a publié ses observations à son sujet.

Une association d'aide

Christelle, qui a rencontré pas mal de difficultés, de préjugés et de discriminations dans sa vie, sait aujourd'hui que la cause initiale n'est pas infectieuse ni contagieuse. Et, plus important encore,



Christelle Cogni, atteinte par la maladie de Verneuil, est prête à aider les personnes atteintes du même syndrome. PHOTO F. V.

elle n'est pas due à un manque d'hygiène. Enfin, elle n'engage pas le pronostic vital.

« Les femmes sont plus touchées que les hommes, à raison de trois femmes pour un homme. Le plus important pour moi est de faire savoir qu'il existe une association, dont je fais partie, Solidarité Verneuil, qui est basée à Lyon, et dont je suis la correspondante en Nouvelle-Aquitaine. Je peux orien-

ter les personnes dans le doute vers les meilleurs spécialistes, les aider moralement, mais aussi dans leurs démarches administratives. Mais, surtout, être à l'écoute de gens qui, comme moi, connaissent la solitude et la souffrance ».

Les personnes ayant des questions sur cette maladie de Verneuil peuvent la contacter au 06 27 31 45 70.

Francis Virepinte